

練馬区立大泉学園中学校 校長 杉田 正穂 令和4年1月18日発行 03-3925-4492

「新しい年を迎えて」

校長 杉田 正穂

新しい年、令和4年を迎えました。年末からお正月にかけて寒波が押し寄せ、寒い年越しとなりました。6日には東京でも雪が降り、思わぬ積雪となり雪景色を見ることになりました。

2学期終業式に次のような話をしました。

12月31日の大晦日は令和3年の締めくくりです。そして、翌日の1月1日の朝、元旦は1年のスタートです。 人は何かのけじめやきっかけで反省したり、改めたりするものです。そのきっかけが1年のスタート元旦です。 『一年の計は元旦にあり』といって、この一年こんなことをしていこうと計画をたてるといいことがある、ということ わざがあります。皆さんも今年はこうしたいと思ったことを祈願したり、目標としたりしてみてください



皆さん、新年はどのように過ごしましたか。3年生は自分の進路に向けて目標をたて、頑張っていたでしょうか。1、2年生は新年を迎えるにあたり、去年を振り返り、新たな目標・決意は立てましたか。目標達成のために頑張って、みんなの願いが叶う、飛躍の一年となりますように祈っています。

さて、今年は「十干十二支(じっかんじゅうにし)」の『壬寅(みずのえ・とら)年」です。「寅(虎)」はなぜか昔から日本では置物や掛け軸などで親しまれた動物です。毛皮の模様から前身が夜空の星と考えられ、縁起物の意味があったそうです。また、「寅」という漢字は、弓矢を両手で引き絞る形を表した象形文

字であり、引っ張るや伸ばすといった意味に使われていたそうです。矢が放たれる準備から「動き始め、 胎動」といった意味が派生したといわれています。

昨年の「丑」は、先を急がず目前のことを着実に進めることが将来の成功につながっていくと言われ、「牛の歩みも千里」ということわざは、たとえ牛のように歩みが遅くても、こつこつ努力することを怠らなければ、やがては大きな成果を上げられるというたとえでした。そして、年が明け今年は「寅」の年です。昨年まで自粛の中でできなかったことやコツコツと準備を進めてきたことなど、何事にも好奇心をもってチャレンジして素晴らしい成果が期待できる年になることを願っています。 ~Let's トライ~

【保護者・地域の皆様】

3学期が始まり10日が経ちました。生徒たちが元気に登校する姿をみることでき安心しています。生徒が冬休みを健康に過ごせたのは、生徒たちの努力はもちろんですが、保護者・地域の皆様のご尽力によるものです。本当にありがとうございました。これから寒さが厳しい時期になります。健康に一層ご留意してください。新型コロナウイルス(オミクロン株)だけでなくインフルエンザの感染拡大も懸念されます。規則正しい生活、バランスの良い食事で免疫力を高め、手洗い、うがい、マスクの着用等で感染予防を心がけてください。

学校では年度最後の学期となります。締めくくりの学期です。3年生にとっては最後の中学校生活そして高校受験があります。いつ普段の学校生活ができなくなるかわかりません。できる限り悔いの残らない日々を積み重ねて自分の進路を決め、力強く胸を張って卒業式を迎えてほしいと思います。1、2年生にとっては次の学年への準備の学期でもあります。学年の締めくくり、また一つ大きく成長していく3学期にしてほしいと思っています。一人一人の生徒が健康に留意し充実した学校生活を送れることを願っています。

結びになりますが、本年も保護者・地域の皆様には教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和4年は開校60周年の 年になります

令和4年度で本校は開校61年目を迎えます。令和4年 11月3日(木)の文化の日に「開校60周年記念式典」を 予定しています。すでに式典準備委員会が立ち上がり、地 域の方々と記念式典でどのようにしていくか話し合ってい

ます。生徒の皆さんにも様々な取組に協力してもらい、ともに祝ってもらいたいと思っています。本校の60年間の歴史を受け継ぐことと新たな伝統の担い手になってもらうことを期待しています。保護者の皆様にもご協力いただくことがありますので、何卒よろしくお願いいたします。

コロナ感染症対策について

今月に入り、コロナ陽性者が急激に増加しております。本校でも濃厚接触者となり、自宅待機になっている生徒が増えてきています。その場合、欠席扱いにはならず出席停止の扱いとなります。また、ご希望があれば授業の様子をタブレット PC の方に中継する「オンライン

授業支援」も行っています。ただし、ネット環境や機材環境により、学年で1~2台しか映像を送ることが出来ません。そのため、所属されているクラスの配信ではなく学年で代表となるクラスのみの配信となることもあります。ご承知おきください。希望がある場合は担任の先生にその旨をお伝えください。

(原則としては対面の授業をお願いしたいと思いますので、やむなく学校に登校出来ない生徒を対象とした取組であることをご理解ください)

合唱発表会について

延期となっていた「合唱コンクール」ですが、合唱発表会として 学年ごとに実施することといたしました。1年生は2月12日(土)、 2年生は3月10日(木)に実施いたします。3年生は入試と修学

旅行を控えておりますので合唱発表会は行わず、卒業式の合唱に替えさせていただきます。現在のところ、コロナ禍以前のような合唱指導を行うことが出来ず、コンクールとして順位を競うよりも発表会として披露することとなりました。保護者の皆様が参観できるように進めておりますので、ぜひご来校いただきますようお願いいたします。(後日、文書を配布いたします)

その他諸連絡

改めていくつかの連絡をさせていただきます。まず、標準服の着用について連絡いたします。保健体育のある日は体育着登校を行ってください。それ以外の日は標準服登校となります。ただし、始業式・終業式などの儀式があるときなどは

標準服登校となりますのでご承知おきください。

次に、電話対応について連絡いたします。夜7時から朝7時45分までは電話の応答が出来ません。昨年度より練馬区の決まりとしてそのようになりました。そのため、学校への連絡は朝7時45分から夜7時までに行ってください。学校携帯電話についても同様の扱いとしていますが、コロナ関連については常時受け付けていますので緊急時は学校携帯電話の方にご連絡ください。

各部活動の大会結果や個人の取組の報告

大江戸線延伸啓発看板

1年生

◇今後の主な予定◇

1月19日(水) 行事委員会 部活動再登校 自主学習教室	1月21日(金) 避難訓練
1月24日(月) 生徒朝礼	1月26日(水) 職員会議 部活動再登校 自主学習教室
1月31日(月)~2月2日(水) スキー移動教室(2)	
2月2日(水) 中学校研究会のため午前授業	2月7日(月) 全校朝礼 安全指導
2月 8日(火) 各種委員会	2月9日(水) 職員会議 部活動再登校 自主学習教室
2月12日(土) 学校公開 合唱発表会(1)	2月14日(月) 生徒朝礼 新入生入学説明会